



9 Pièces

330 m²

Réf. 85058191

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa, vue panoramique & mer, bénéficie d'une belle position dominante, dans le quartier résidentiel de Super Cannes, à 10 minutes du centre animé de Cannes, des plages de sable de La Croisette & 15 min du Palais des Festivals. Dans une propriété, sécurisée de 1,600 m2, la maison de 330m2, villa contemporaine, sur 2 niveaux, offre, dans aménagement moderne, un intérieur contemporain, 6 chambres en-suite, 1 chambre staff. au niveau d'entrée (RDC) : - 1 Suite parentale double équipée d'un lit King Size(180x200cm), salle de bain en-suite avec baignoire, douche de plein pied et double ...

This villa, with its panoramic sea view, enjoys a dominant position in the residential area of Super Cannes, 10 minutes from the lively center of Cannes, the sandy beaches of La Croisette & 15 min from the Palais des Festivals. Set in a secure 1,600 m2 estate, the 330m2 house is a contemporary villa on 2 levels, offering a modern interior design, 6 en-suite bedrooms and 1 staff bedroom. entrance level (ground floor):- 1 double master suite with king-size bed (180x200cm), en-suite bathroom with bathtub, walk-in shower and double basin, separate Japanese toilet, storage space and balcony with sea ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

